

Goblog

Kolonel Czi Sriyanto Resmikan Musala Karya Swadaya Prajurit TNI

solmi - JAMBI.GOBLOG.CO.ID

Mar 24, 2022 - 20:58



Dandim 0415/Jambi Kolonel Czi Sriyanto resmikan Musala Al Ikhlas karya swadaya prajurit Koramil 415-09/Telanaipura/ist

JAMBI – Alhamdulillah! Ungkapan rasa syukur itu keluar dari bibir para prajurit TNI di lingkungan Koramil 415-09/Telanaipura. Bangunan Musala Al-Ikhlas yang

mereka bangun dengan swadaya, Kamis (24/3), diresmikan Komandan Distrik Militer 0415/Jambi Kolonel CZI Sriyanto.

Disaksikan Komandan Rayon Militer 415-09/Telanaipura Mayor Inf Widi Purwoko beserta anggota dan keluarga, Dandim Sriyanto meresmikan penggunaan rumah ibadah yang cukup representatif tersebut dengan pemotongan pita.

Dandim 0415/Jambi Kolonel Czi Sriyanto memberikan apresiasi yang tinggi kepada para prajurit di Koramil 415-09/Telanaipura yang secara swadaya berhasil merampungkan pembangunan tempat ibadah tersebut.

"Keberadaan musala sebagai tempat ibadah diharapkan dapat membentuk pondasi keagamaan yang kuat. Baik bagi anggota dan keluarga TNI dan juga bermanfaat bagi masyarakat sekitar yang ingin beribadah," ujar Sriyanto.

Dandim menyebutkan, keberadaan Musala Al Ikhlas yang terbilang cukup representatif itu diharapkan mampu menghadirkan ketenangan dan kenyamanan bagi prajurit dan warga sekitar saat beribadah.



"Sebagai tempat yang sangat mulia, musala ini dapat digunakan untuk kegiatan-kegiatan. Tidak hanya untuk salat, juga bisa tempat berzikir, bersalawat, dan untuk kegiatan majelis ilmu dan pengajian agama," bebernya.

Memanfaatkan momen peresmian Musala Al Ikhlas, Dandim Sriyanto yang bergentur lembut namun tegas, berpesan kepada seluruh personil Koramil 415-09/Telanaipura merawat musala dengan mengisinya aktivitas ibadah. Terutama menyongsong kedatangan Bulan Suci Ramadan yang tak lama lagi.

Sementara itu Danramil Mayor Inf Widi Purwoko, kepada wartamiliter.com dengan nada penuh rasa syukur mengatakan selesainya pembangunan Musala Al Ikhlas berkat kebersamaan para prajurit dan keluarganya.

"Pembangunan musala ini terselenggara hingga selesai berkat campur tangan bersama. Dengan diresmikannya musala ini, kami menjadi sadar akan pentingnya waktu salat, dan segera bangkit mengerjakannya saban mendengar suara panggilan azan. Insya Allah!" ujar Widi.(UTI)